

- Cristiano Ronaldo reste à Al-Nassr jusqu'en 2027
- Maroc : Plus de 700 terrains de sport pour les zones rurales

7 DAYS SPORT

30-06-2025



SAR le Prince Moulay Rachid préside la finale de la Coupe du Trône à Fès et remet les trophées aux vainqueurs



SCAN ME!

**REJOIGNEZ NOTRE CHAÎNE WHATSAPP
POUR NE RIEN RATER DE L'ACTUALITÉ !**

SAR le Prince Moulay Rachid préside la finale de la Coupe du Trône à Fès et remet les trophées aux vainqueurs



Son Altesse Royale le Prince Moulay Rachid a présidé, dimanche au complexe sportif de Fès, la finale de la Coupe du Trône de football, saison 2023-2024.

Cette édition historique a vu l’Olympic Safi décrocher son tout premier sacre en s’imposant face à la Renaissance Sportive de Berkane aux tirs au but (1-1 ; 6-5 t.a.b), après un match intense allant jusqu’aux prolongations.

À son arrivée au stade, SAR le Prince Moulay Rachid a passé en revue un détachement des Forces Royales Air, avant d'être accueilli par plusieurs hautes personnalités, dont le ministre de l'Éducation nationale, du Préscolaire et des Sports, le président de la FRMF, ainsi que des responsables régionaux et locaux.

Après avoir salué les officiels, les joueurs et les arbitres, Son Altesse Royale a donné le coup d'envoi de la rencontre depuis la pelouse, avant de rejoindre la tribune d'honneur pour suivre le match.

À l'issue de la finale, SAR le Prince Moulay Rachid a remis les trophées aux vainqueurs de différentes disciplines : la Coupe du Trône de futsal au capitaine du Club Loukkos Ksar Lekbir, celle de la Coupe du Trône dames à la capitaine de l'AS FAR, et enfin, le prestigieux trophée de la Coupe du Trône messieurs au capitaine de l'Olympic Safi, Kabiri Alaoui Khalid.

La cérémonie s'est déroulée dans une ambiance festive et empreinte de fair-play.

Brèves Sportives



Cristiano Ronaldo reste à Al-Nassr jusqu'en 2027

Cristiano Ronaldo, 40 ans, a prolongé son contrat avec Al-Nassr jusqu'en 2027, comme l'a annoncé officiellement le club saoudien.

Cette décision met fin à plusieurs semaines de spéculations sur un possible départ du Portugais. Arrivé début 2023, CR7 affirme désormais : « Al-Nassr forever ». En parallèle, il a été nommé ambassadeur mondial de l'Esports World Cup 2025.

West Ham met Nayef Aguerd sur le marché

West Ham aurait fixé le prix de Nayef Aguerd à 23 millions d'euros, selon GiveMeSport. De retour de prêt à la Real Sociedad, où il a enchaîné 36 matchs, le défenseur marocain est courtisé par l'OM, la Juventus et l'AS Roma.

Les Hammers souhaitent un transfert sec et pourraient céder leur joueur recruté pour 35 millions en 2022.

Marseille s'intéresse aussi à Facundo Medina, mais Aguerd reste une piste sérieuse pour renforcer sa défense centrale. Aucune offre n'a encore été déposée à ce jour.

Kane enterre Flamengo, le Bayern file vers Paris

Le Bayern Munich s'est imposé 4-2 face à Flamengo, dimanche à Miami, en quart de finale du Mondial des clubs.

Portés par un doublé d'Harry Kane et un pressing redoutable, les Bavarois ont rapidement pris le dessus malgré une belle réaction des Brésiliens.

En pleine forme, les Allemands retrouveront le PSG pour un duel explosif à Atlanta.



Brèves Sportives



Les Lionnes frappent fort avant la CAN féminine

À une semaine de leur entrée en lice dans la Coupe d'Afrique féminine, les Lionnes de l'Atlas ont dominé la Tanzanie (4-0) lors d'un match amical disputé au Stade Olympique de Rabat.

Ibtissam Jraïdi, Ghizlane Chebbak, Imène El Ghazouani et Najat Badri ont inscrit les buts d'une sélection marocaine bien en place, aussi solide en défense qu'inspirée en attaque.

Cette victoire conforte les choix tactiques de Jorge Vilda.

Mercato : Alaa Bellaarouch rebondit au Portugal

Après une saison compliquée à Strasbourg, le gardien marocain Alaa Bellaarouch rejoint le SC Braga pour se relancer.

Le champion d'Afrique U23 s'est engagé jusqu'en 2030 avec le club portugais, contre 300.000 euros pour 50 % de ses droits économiques.

À 23 ans, l'ancien joueur de la Botola Pro espère retrouver du temps de jeu dans un championnat dynamique.

Il y retrouvera son compatriote Amine El Ouazzani, son coéquipier lors de la CAN U23 remportée par le Maroc.



Les Lioneaux U17 régalent à Cordoue !

La sélection marocaine U17 de futsal a brillé en Espagne en remportant le tournoi international amical de Castro Del Rio.

Les Lioneaux de l'Atlas ont signé trois victoires spectaculaires : 8-4 face à la France, 4-2 contre l'Espagne, et une large démonstration contre les États-Unis (10-2).

Portés par Rayane El Yaacoubi, auteur de 4 buts, les jeunes Marocains confirment la montée en puissance du futsal national.

Maroc : Plus de 700 terrains de sport pour les zones rurales

Le Maroc lance la construction de 2.419 terrains de sport de proximité, avec un focus sur les zones rurales. Objectif : sport pour tous et partout.



Objectif terrain pour tous ! Plus de 2.000 terrains de proximité sont désormais dans les tuyaux, dont 759 réservés aux zones rurales, a annoncé la ministre de l'Économie et des Finances, Nadia Fettah, ce lundi 30 juin 2025.

Le programme, lancé pour démocratiser le sport à l'échelle nationale, veut surtout donner une vraie place aux jeunes des campagnes.

Tout commence avec un objectif clair : rendre le sport accessible à tous, partout.

Déjà en 2022, un programme avait permis de programmer 800 terrains. Résultat : en 2023, 490 projets supplémentaires ont été ajoutés. Et cette année, de nouveaux partenariats boostent la cadence :

- 233 terrains à Casablanca-Settat
- 150 à Rabat-Salé-Kénitra
- 56 à Tanger-Tétouan-Al Hoceima
- 125 à Drâa-Tafilalet

Avec près de 500 millions de dirhams injectés chaque année, le gouvernement montre qu'il ne rigole pas. Mais tout n'est pas si simple. Le vrai caillou dans la chaussure, c'est le foncier. "Même avec la volonté, les terrains ne tombent pas du ciel", a résumé une source proche du dossier.

Beaucoup de projets sont bloqués faute d'assiette foncière disponible ou régularisée.

Pourtant, ces infrastructures pourraient changer la vie des jeunes en zone reculée : pratique sportive, cohésion sociale, repérage des talents...

Le chantier est lancé, les ambitions sont là, les jeunes attendent. Mais le match n'est pas encore gagné. Ce plan pourrait transformer le rapport au sport dans les zones oubliées... à condition de régler vite la question du foncier.

Les prochaines conventions régionales, les retards dans les constructions, et surtout... le score final du projet à l'horizon 2026.



LA PHOTO DE LA SEMAINE

Hakimi et Messi s'échangent leurs maillots après la victoire du PSG contre l'Inter Miami



Le vice-capitaine du PSG, Achraf Hakimi, a procédé ce dimanche 29 juin à un échange de maillots avec son ancien coéquipier Lionel Messi, à l'issue de la qualification de son équipe face à l'Inter Miami (4-0).

Cette rencontre s'est déroulée au Mercedes-Benz Stadium d'Atlanta, lors des huitièmes de finale de la Coupe du Monde des Clubs 2025 aux États-Unis.

À la fin du match, Hakimi et Messi se sont salués chaleureusement avant d'échanger leurs maillots.

Par ailleurs, Hakimi a marqué le quatrième et dernier but du match, signant ainsi son deuxième but de la compétition après celui inscrit contre les Seattle Sounders.

I-DÉBATS

WWW.PRESSPLUS.MA

L'ACTUALITÉ AU CŒUR DES ENJEUX MONDIAUX



LE BI-MENSUEL I-DÉBATS aborde une variété de sujets d'actualité, allant des tensions géopolitiques et diplomatiques décryptés par nos experts et chroniqueurs invités.

QUE VOUS UTILISIEZ VOTRE SMARTPHONE, VOTRE TABLETTE OU MÊME VOTRE PC, PRESSPLUS VOUS APporte LE KIOSQUE DIRECTEMENT CHEZ VOUS

SCAN ME!



www.pressplus.ma